

Semblanza

Alma Gabriela Arroyo Angulo, originaria de la Ciudad de México, pero arraigada en Quintana Roo durante más de tres décadas, ha sido testigo del florecimiento de esta tierra que ha visto crecer a sus dos hijos.

Maestranda en Políticas Públicas por la Universidad de la Rioja en México y Licenciada en Contaduría y Finanzas por la Universidad La Salle Cancún, con especialidades en Matemáticas Aplicadas, Presupuesto basado en Resultados, Sistema de Evaluación del Desempeño, Evaluación de Políticas Públicas, Diseño de Indicadores para la Medición de la Pobreza, entre otros.

En el Municipio de Benito Juárez ha incursionado en el ámbito gubernamental como Coordinadora de Planeación y Evaluación en el Sistema DIF, su desempeño la hizo ascender a la Dirección General de Planeación como Jefa del Comité de Planeación para el Desarrollo del Municipio COPLADEMUN en donde lidero al equipo técnico sobre el diseño y formulación del Plan Municipal de Desarrollo para el periodo 2021-2024 y su Actualización en 2023, el cual representa un paso a la institucionalización del Gobierno Abierto y la Anticorrupción, al consolidar las encuestas derivadas de las consultas ciudadanas generando el documento de ruta de la administración pública. De igual forma ha contribuido en el diseño de instrumentos de planeación e indicadores para el seguimiento y evaluación de programas presupuestarios vinculados todos ellos al cumplimiento de las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030.

En el rubro empresarial, fundó Soul Project SA de CV, Inside-Legal SA de CV, BNI Millennial Cancún y la primera Flota Náutica Rotaria en México.

En el ejercicio filantrópico se ha desempeñado como voluntaria del CRIT Quintana Roo y CRIT Yucatán y como socia del Club Rotario Cancún Zona Hotelera como presidenta del Comité de la Fundación Rotaria y líder del primer equipo de intercambio internacional México – India, buscando recursos y subvenciones globales y distritales para apoyar proyectos de salud, apertura de comedores comunitarios y de ayuda social dirigida a grupos prioritarios en situaciones de crisis.

Su código personal y profesional se orienta hacia la búsqueda constante del conocimiento y su aplicación en la innovación, y se destaca por su sólido compromiso institucional, su enérgica defensa de la justicia social y la lucha contra la corrupción.